



# 鳥栖っ子

学校合言葉

～わをつくろう～

令和7年8月28日(木)

鳥栖市立 鳥栖小学校

文責 校長 古賀 泰伸

“手と手をつなぎ 心をつなぎ わになって” みんなで助け合う みんなの笑顔のために

## 2学期のスタートです!!

25日、2学期がスタートしました。登校中の子どもたちの様子を見てみると、満面の笑みであいさつをする子ども。浮かない表情でうつむき加減であいさつする子ども。まだまだ眠たいのか足取り重くただただ歩いている子ども。様々な子どもたちの様子を見ることができました。きっと、思い思いの夏休みを過ごしたことでしょう。

さて、2学期といえば学校行事盛りだくさんの学期となります。運動会や修学旅行はもちろんですが、今年度は、11月に創立150周年の記念式典を予定しております。子どもたちは、多くの行事を経験していくことで成長していくことでしょう。2学期の成長が楽しみです。

保護者の皆様、地域の皆様、1学期同様ご協力のほどよろしく願いいたします。

## 自転車大会全国大会に参加しました



参加してきました。

前日から、保護者同伴のもと新幹線で移動しましたが、移動中も学科の勉強をしながら、本番に備えました。当日は、全国の予選を勝ち抜いた代表者が一堂に会し、元気な声と真剣なまなざしで大会に臨んでいました。本校の選手は、学科試験前には、少々緊張はあったようですが、他県の選手に話しかけるなど、交流することにも取り組んでおり、せっかくの機

8月6日(水)、東京ビッグサイトを会場に開催された「交通安全こども自転車全国大会」に佐賀県代表として

会を活かそうとする場面も見られました。

結果は、団体戦15位と昨年度と同じくらいの順位でした。子どもたちにとって、実り多い大会になったのではないかと感じました。

これまでご指導くださった交通安全協会のみなさん、自転車大会を経験してきた卒業生のみなさんなど、関係してくださった方々、これまでありがとうございました。そして、選手のみなさん、保護者のみなさんお疲れ様でした。

## 地域行事の1つが復活!?

8月17日(日)、轟木にある日子神社で奉納相撲が行われました。聞くところによると、何年ぶりかでの開催とのこと。この日は、10人を超える子どもたちが集まり、神社で相撲。境内には、砂と消火ホースで作った土俵が準備されており、前もこんな感じで準備されていたような…、とちょっと懐かしく感じました。

実は、私が子どもの頃、轟木町に住んでいてこの行事に参加していたこともあり、子どもの頃の記憶がいくらか蘇ってきました。

取組はといいますと、相撲慣れしていないこともあり「まわしを取る」というよりは、お互い「腕をつかむ」といった感じで腕の押し合いでした。しかし、男女問わず小学生らしい取組が続き、笑顔あふ



れる行事となりました。

地域の中で育つ子どもたち。子どもたちを支えていただきありがとうございます。

実は、私も参加させていただきました(^\_^)